

PUBLIK

Di Akhir Masa Jabatan, Danrem 082/CPYJ Masih Peduli Bantu Ponpes

Basory Wijaya - LAMONGAN.PUBLIK.CO.ID

Jan 28, 2022 - 00:29



LAMONGAN,- Guna meningkatkan keimanan dan ketaqwaan di wilayah binaan, Korem 082/CPYJ terus melanjutkan kepeduliannya dengan menyerahkan bantuan berupa 230 dus keramik untuk Ponpes Bustanul Thullab di Dusun Ngrayung, Desa Siwalanrejo, Kecamatan Sukodadi, Kabupaten

Lamongan.Kamis (27/1/2022)

Salah satu bentuk partisipasi Korem 082/CPYJ dalam meningkatkan ketaqwaan umat kepada Tuhannya adalah turut serta dalam penyiapan sarana ibadah yang layak sehingga masyarakat yang menggunakannya dapat dengan khusuk beribadah.

Hal itulah yang dilakukan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto yang diwakili oleh Danton SLT Kimarem 082/CPY Letda Inf Rohmad Santoso kepada Ponpes Bustanul Thullab berupa penyerahan bantuan 230 dus keramik yang diterima langsung oleh Pimpinan Ponpes Bustanul Thullab KH. Mohamad Yasin Sulkhan

Dalam kesempatan tersebut Letda Inf Rohmad menyampaikan bahwa, bantuan keramik yang diberikan itu merupakan program dari Korem 082/CPYJ yang diperuntukan untuk membantu pembangunan sarana ibadah. Dengan adanya bantuan tersebut, diharapkan dapat mempercepat proses pembangunan yang tengah dilakukan saat ini.

"Kami mendapat perintah Dari Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto mengantarkan 230 dus keramik untuk Ponpes Bustanul Thullab, diharapkan bantuan ini dapat bermanfaat untuk mempercepat proses pembangunan Pondok Pesantren ini,"ujarnya

Sementara itu Pimpinan Ponpes Bustanul Thullab KH. Mohamad Yasin Sulkhan mewakili pengurus Ponpes dan Masyarakat Desa Siwalanrejo, Kecamatan Sukodadi, Kabupaten Lamongan mengucapkan terimakasih atas bantuan keramik yang diberikan guna menyelesaikan pembangunan Ponpes.



"Alhamdulillah bantuan sudah kami terima, saya mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto dan sampaikan salam hormat kami kepada Danrem 082/CPYJ, semoga beliau selalu diberikan kesehatan dan Rezeki yang barokah. Kami juga mendoakan semoga bantuan keramik ini menjadi Amal Jariah yang pahalanya akan terus mengalir,"ujarnya

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil Sukodadi Lettu Inf Sutrisno, Babinsa Siwalanrejo, Babinkamtibmas, pengasuh dan para santri Ponpes Bustanul Thullab.(Penrem CPYJ)